

Niegan atentado a minorías

Garantizar la representación de las minorías, asegurar la independencia, el profesionalismo y la capacidad técnica del órgano electoral como árbitro y organizador; reducir un sistema de financiamiento muy caro, “quizá el más costoso de América Latina”; erradicar de manera total la compra de votos, mediante la prisión preventiva oficiosa para quienes cometan fraude electoral y separar el poder político



del poder del crimen son los principios básicos de la reforma electoral que pondrá la Presidencia de la República, detalló Alfonso



Debe garantizarse dinero público para campañas”, pero se debe reducir drásticamente los gastos ordinarios de los partidos.”

ALFONSO RAMÍREZ
DIPUTADO DE MORENA

Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

Aseguró que la Presidenta Claudia Sheinbaum ha

expresado “la disponibilidad absoluta” de abrir el diálogo” para la nueva reforma electoral.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el legislador de Morena rechazó que eliminar los plurinominales en la reforma electoral atente con el objetivo de garantizar la representación de las minorías.

“No, yo creo que eso tendrá que ser parte del debate y la discusión, quizá solamente plurinominales en alguna de las cámaras. Me parece que el Senado, pues es una representación de las entidades.

— De la Redacción